
                              ５月２１日兵庫県に出されていた緊急事態宣言が解除されまし 

                         た。そのことを受け、兵庫県では６月１日からの学校再開に向けて 

下記の内容で通知があり、本校でも登校方法や授業の再開方法、部活動について検討を始めました。 

①３密に配慮、手洗い、消毒の励行②３０人程度を超えない範囲で教室での授業は可能(換気、間隔等に

配慮)③体育の授業においてマスク着用はしなくてよいが間隔をあける④登下校、教室でのマスク着用⑤部

活動は平日週２日・休日１日１時間３０分程度とする 

 空き教室を利用し、３年生、専門学科の授業を優先的に実施していくことや授業内容、教室の配置、６月

以降の行事予定など早急に決めて連絡させていただきます。また部活動は、分散登校が実施される場合な

ど１人が平日２日を登校日に実施できるようすることや、１年生の入部について(部紹介の実施有無も含め)検

討し、２８日以降にお知らせすることとしています。お知らせが直前となりますが、どのように通常通りの活動に

戻していけるか、３学科ある本校ならではの進め方を考え、生徒たちの不安を取り除き少しでも前に進めていけ

るようにしていきたいと考えていますので、健康チェック含めご理解並びにご協力のほどお願い申し上げます。 

 さて、先週は各学年１日ずつ登校可能日を設定させていただき、元気に登校する様子を見て安心した次第

です。３年生体育科の通学生にも面談しましたが、自分たちの力の発揮場所がなくなったことに関しても、しっ

かりと受け止めてくれているようでした。今後学校再開とともにおそらくいろいろな気持ちが出てくると思いますが、

そういったものを受け止め寄り添い、気持ちを切り替えて前に進めるよう支援していきたいと思います。またその

中で、ＰＴＡ副会長から嬉しいお知らせをいただきました。近くのローソンの店長さんが本校の生徒の行動にとて

も感謝されていたということです。今、ローソンではコロナウィルスの関係でゴミ箱を設置されていないそうですが、

そのため駐車場にごみが散乱していたようで、それを見かねた本校生が店長にごみ袋をもらい、ゴミ拾いをしてく

れたことにとても感動し、感謝していたということを聞いてこられたというお知らせでした。自主的な行動で、自然

とそういった行動が取れる生徒たちを誇りに思います。これからもそういった気持ちを持ち続け、いろいろな場面

で貢献してほしいと思いますし、そういった生徒が増えてくれることを願っています。本当にありがとう。 

                                                   さて５月２５日は、１年 

                                                 生の登校可能日です。 

この日は、各クラス校舎 

見学並びに各場所での 

校内ルールの説明、個 

人写真撮影と夏服渡し 

がありました。登校も大きな混乱はなく、かなり早めに登校して準備ができており、良いスタートが切れそうです。 

校内のルール説明では、自転車通学者が中庭を通ってくることや(バス停があるため)、職員室の入室につい

てなど学校生活において守ってほしい点の説明をされていました。保護者の方が送迎されるケースでは、本校

の校門前は通勤時間帯には車が多く、バスも停車するため教育研修所西側の駐車場を乗降場所としていま

す。近くには一般民家もありそういったところでの乗降はかなり迷惑になります(苦情も年間数件あります)。本校

への乗り入れも通学時間帯は非常に生徒が多く混雑しますので、乗り入れもできません。ご理解とご協力をお

願いいたします。 

 また全国的に緊急事態宣言の解除がされることになり、先週末は神戸でもかなり人通りが戻ってきたと新聞

等の報道でありました。社高校のある北播地域では幸い４月以降も感染者が非常に少なく、神戸・阪神地区

と随分温度差はあったと思います。どこでどのように感染するのかいまだ不明な点もあるのですが、私たちにで

きることはうがい手洗いやマスク着用といった各自の感染防止を意識した行動のみです。これから授業が始ま

ってくると臨時休校期間中の生活が普通通り学校に登校する生活に変わります。生活のリズムを整え、自らの

免疫を高めるために食事と休養をしっかりと取ること等各自の責任ある行動が大事になってきます。今週はそ

の準備として登校日も２日間ありますが、有効に使っていただき来週からの登校に備えてほしいと思います。毎

日学校に行くことは当たり前のことですが、当たり前でない生活が続いたせいか緊張感の高まりを感じます。同

時に当たり前の生活を送れることの大事さも十分に感じることができたと思います。日々感謝の気持ちをもって

授業の再開を迎え、時間を大事に過ごしていきたいと思います。よろしくお願いします。 
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